

TODA LA VERDAD REFERENTE AL TRABAJO

Por el hermano Henry

28 de febrero

ÍNDICE

1. IEVE DIOS TOMÓ AL HOMBRE Y LO PUSO EN EL HUERTO DEL EDÉN PARA QUE LO CULTIVARA Y LO CUIDARA
2. EL TRABAJO SE VOLVIÓ DIFÍCIL DEBIDO A LA CAÍDA DEL HOMBRE
3. LOS CREYENTES TENDRÁN TRABAJOS CELESTIALES

PRÓLOGO

En este estudio vamos toda la verdad referente al trabajo , veremos cuál es el trabajo que IVE Dios le dio al hombre, por qué los trabajos modernos son tan difíciles y tediosos, además descubriremos cuál será el trabajo que harán los creyentes en el cielo algo que por cierto a muchos les sorprenderá.

1

IEVE DIOS TOMÓ AL HOMBRE Y LO PUSO EN EL HUERTO DEL EDÉN PARA QUE LO CULTIVARA Y LO CUIDARA

LEAMOS EL SIGUIENTE TEXTO BÍBLICO;

Génesis capítulo 2 verso 15)

IEVE Dios puso al hombre en el jardín del Edén **PARA QUE LO CULTIVARA Y LO CUIDARA.**

COMENTARIO DEL TEXTO BÍBLICO

El segundo IEVE que es el Mesías Jesús puso al hombre en el huerto que él planto en Edén, al Oriente; para que lo cultivara es decir para que **FOMENTARA EL CRECIMIENTO DE LAS PLANTAS Y LO MEJORARÁ**, y también para que **PROTEGIERÁ A LAS PLANTAS DEL FRACASO O DECAIMIENTO**, esto nos da a entender de que Dios creó al hombre para que fuera su **JARDINERO**, lo cual significa que el oficio moderno de jardinería se origino en el jardín del Edén.

Este trabajo que IEVE Dios le dio al hombre era un trabajo totalmente **LIVIANO**, **GRATIFICANTE** y **CONSTANTEMENTE REFRESCANTE.**

[Veamos esta respuesta la cual he tomado de la IA \(INTELIGENCIA ARTIFICIAL\)](#)

Cuál fue el trabajo que Dios le dio a Adán antes de que pecara?

Respuesta

Según la Biblia, en el libro de Génesis, capítulo 2, versículos 15-20, Dios le dio a Adán el trabajo **DE CUIDAR Y MANTENER EL JARDÍN DEL EDÉN.**

En específico, la Biblia dice que Dios puso a Adán en el Jardín del Edén “para que **LO CULTIVARA Y LO CUIDARA**” (Génesis 2:15). Esto implica que Adán tenía la responsabilidad de:

1. Cultivar el jardín: Adán debía asegurarse de que las plantas y los árboles del jardín crecieran y se desarrollaran de manera saludable.

2. Cuidar el jardín: Adán debía proteger el jardín de cualquier daño o peligro, y mantenerlo libre de malezas y otros obstáculos.

Además, Dios también le dio a Adán **LA TAREA DE DAR NOMBRES A LOS ANIMALES DEL JARDÍN** (Génesis 2:19-20). Esto sugiere que Adán tenía una relación especial con los animales y que era responsable de entender y apreciar su naturaleza y propósito.

En resumen, el trabajo que Dios le dio a Adán antes de que pecara fue **CUIDAR Y MANTENER EL JARDÍN DEL EDÉN, Y DAR NOMBRES A LOS ANIMALES QUE VIVÍAN ALLÍ.**

[Veamos también este comentario el cual he tomado de GOTQUESTIONS PREGUNTAS DE LA BIBLIA CONTESTADAS.](#)

Dios creó al hombre a su imagen con características como él

(Génesis 1:26-31)

Al ver Dios tal belleza, dijo: «Hagamos ahora al ser humano tal y como somos nosotros. **QUE DOMINE** a los peces del mar y a las aves del cielo, a todos los animales de la tierra, y a todos los reptiles e insectos».

Fue así como Dios creó al ser humano tal y como es Dios. Lo creó a su semejanza. Creó al hombre y a la mujer,

Y les dio esta bendición: «Quiero que se reproduzcan, quiero que se multipliquen, quiero que llenen la tierra **Y LA PONGAN BAJO SU DOMINIO. QUE DOMINEN** a los peces del mar y a las aves del cielo, y a todos los seres vivos que se arrastran por el suelo».

También les dijo Dios: «Hoy les entrego a ustedes toda planta que da semilla y todo árbol que da fruto. Todo esto les servirá de alimento.

Pero la hierba verde será para todos los animales». ¡Y al instante se hizo así!

Mientras Dios admiraba la gran belleza de su creación, cayó la noche, y llegó la mañana. Ese fue el sexto día.

ÉL ES DECIR DIOS CREÓ AL HOMBRE PARA TRABAJAR CON ÉL EN EL MUNDO.
Dios plantó un jardín y puso a Adán en él para CULTIVARLO Y MANTENERLO

(Génesis 2:8)

Dios había plantado un jardín al cual llamó Edén, Y ALLÍ PUSO AL HOMBRE.

Génesis 2:15)

Dios puso al hombre en el jardín de Edén para que LO CULTIVARA Y LO CUIDARA.

Además, Adán y Eva debían SOMETER Y SOJUZGAR LA TIERRA. ¿Qué significa este mandato original de trabajo? Cultivar significa FOMENTAR EL CRECIMIENTO Y MEJORARLO. Mantener significa PROTEGER A LAS PLANTAS DEL FRACASO O DECAIMIENTO. Dominar significa EJERCER CONTROL Y DISCIPLINA. Sojuzgar significa ADMINISTRAR Y ASUMIR LA RESPONSABILIDAD POR TOMAR DECISIONES.

2

EL TRABAJO SE VOLVIÓ DIFÍCIL DEBIDO A LA CAÍDA DEL HOMBRE

LEAMOS AL SIGUIENTE TEXTO BÍBLICO

Génesis 3:17-19)

Al hombre le dijo: «Ahora **POR TU CULPA** la tierra estará bajo maldición, pues le hiciste caso a tu esposa y comiste del árbol del que te prohibí comer. Por eso, mientras tengas vida, **TE COSTARÁ MUCHO TRABAJO OBTENER DE LA TIERRA TU ALIMENTO.**

18 Solo te dará espinos que te hieran, y la hierba del campo será tu alimento.

19 »**MUY DURO TENDRÁS QUE TRABAJAR PARA CONSEGUIR TUS ALIMENTOS.** Así será hasta el día en que mueras, y vuelvas al polvo de la tierra, del cual fuiste tomado. Tú no eres más que polvo, ¡y al polvo tendrás que volver

COMENTARIOS DE LOS TEXTOS BÍBLICOS

Estos textos son muy mal interpretados por muchos falsos Cristianos del Sistema Iglesias Apóstata el Sia los cuales no tienen ni idea de la Verdadera Doctrina , unos enseñan la mentira de que cuando Adán y Eva pecaron Dios maldijo la tierra y condenó al hombre a trabajar duro hasta la muerte para poder comer, otros enseñan la mentira de que Dios condenó a todos los varones del planeta tierra a trabajar duro hasta la muerte para poder obtener el alimento, otros enseñan de que la tierra se volvió maldita por culpa de Dios como si hubiese sido Dios el que comió del fruto prohibido, todas esas interpretaciones son absolutamente satánicas y Anti bíblicas.

En este estudio voy a dar la Verdadera interpretación de esos textos bíblicos; **IEVE DIOS LE DIJO AL HOMBRE QUE POR SU CULPA** la tierra estaría bajo maldición , fíjese que el texto no menciona a todos los varones del planeta tierra, sino que menciona a un solo hombre el cual es Adán por lo tanto ese argumento de que Dios condeno a todos los varones del planeta tierra a trabajar duro hasta la muerte para poder comer es una burrada y una mentira (no mentira en el sentido de que los varones no trabajan hasta duro bajo el sol para poder comer, sino en el sentido de que **EL TEXTO NO MENCIONA A TODOS LOS VARONES DEL PLANETA TIERRA, SINO SOLAMENTE A UNO EL CUAL ES ADÁN) QUEDA CLARITO??** Por lo tanto los varones no estamos obligados a trabajar en trabajos pesados, no estoy diciendo que los varones no deben trabajar en trabajos pesados lo que estoy diciendo es que **NO ESTAMOS OBLIGADOS A HACERLO**, aunque sé que la necesidad misma obliga a todos a trabajar por igual y también sé que los trabajos pesados son muy peligrosos esto lo digo por experiencia propia, pero el varón que desee voluntariamente trabajar en un trabajo pesado puede hacerlo sin ningún problema

ya que esa es su decisión , pero el que no desee trabajar en un trabajo pesado y tedioso puede buscar un trabajo más liviano así de simple.

Continuando con el comentario lo de la maldición de la tierra nos da a entender de que la tierra antes no era maldita y que **POR CULPA DEL HOMBRE** quedó bajo maldición , más no por culpa del segundo Dios ya que el Mesías Jesús no fue el que comió del fruto prohibido , y no hacía falta tampoco que Dios condenará a Adán a trabajar hasta la muerte para poder comer ya que la necesidad misma se encargó de hacer eso.

Adán se dejó convencer por la seducción de Eva y comió del fruto prohibido desobedeciendo totalmente al mandamiento que Dios le dio de no comer del árbol del conocimiento del bien y del mal , Adán mientras tuviera vida tenía que trabajar duro para poder comer.

Debido a la desobediencia de Adán la tierra se volvió maldita y el trabajo difícil , ya no habían árboles frutales si no solo espinos y cardos y Adán tenía que alimentarse de la hierba del campo es decir de las plantas del campo que produciría la tierra por el trabajo que haría Adán , ya que Adán para poder obtener de la tierra los alimentos tuvo que **ARAR LA TIERRA**.

IEVE Dios le dijo a Adán **QUE TENDRÍA QUE TRABAJAR DURO PARA PODER CONSEGUIR SUS ALIMENTOS** y que mientras aún viviera esa sería su triste realidad hasta la muerte, y fíjese lo que dice el texto; y vuelvas al polvo de la tierra, del cual fuiste tomado. Tú no eres más que polvo, y al polvo tendrás que volver! Adán tenía que trabajar duro hasta volver al polvo de la tierra ya que con ella fue formado y volver al polvo de la tierra significa volver a la inexistencia total , los seres humanos no somos más que polvo ya que del polvo fue hecho el primer hombre y al polvo mismo tendremos que volver.

Veamos esta otra respuesta referente al trabajo la cual he tomado de GOTQUESTIONS PREGUNTAS DE LA BIBLIA CONTESTADAS

Pregunta

¿Qué dice la Biblia acerca del trabajo?

Respuesta

“Nadie debe trabajar nunca. El trabajo es la fuente de casi toda la miseria en el mundo. Casi cualquier mal que quisieras nombrar viene del trabajo o de vivir en un mundo diseñado para el trabajo. Para dejar de sufrir, tenemos que dejar de trabajar”. Estas palabras constituyen el comienzo de un ensayo escrito por Bob Black en 1985, titulado “La Abolición del Trabajo”. En una cultura amante del ocio, muchos sinceramente harían eco de este sentimiento de Black. Los estadounidenses gastan aproximadamente el 50% de sus horas de vigilia dedicadas al trabajo. El trabajo, ¿Es una maldición? O ¿Es algo para lo que los seres humanos fueron especialmente diseñados de manera única? En contraste con las afirmaciones de Bob Black, la importancia y el carácter benéfico del trabajo es un tema enfatizado en la Biblia.

El origen del trabajo está descrito en el libro de Génesis. En el pasaje de apertura, **DIOS ES EL PRIMER TRABAJADOR**, ocupado con la creación del mundo (Génesis 1:1-15). La Biblia dice que **DIOS TRABAJÓ** por seis días y descansó el séptimo día. Dios fue el primero en trabajar sobre la tierra; por lo tanto, el trabajo legítimo refleja la actividad de Dios. Debido a que Dios es naturalmente bueno, el trabajo también es naturalmente bueno (Salmo 25: 8; Efesios 4:28). Además, Génesis 1:31 declara que cuando Dios vio el fruto de Su trabajo, lo llamó “muy bueno”. Dios examinó y evaluó la calidad de Su trabajo, y cuando Él determinó que había hecho un buen trabajo, se complació con el resultado. Por este ejemplo, es evidente que el trabajo debe ser productivo. El trabajo debe realizarse de una manera que produce los resultados de la más alta calidad. La recompensa por el trabajo es el honor y la satisfacción que provienen de un trabajo bien hecho.

El Salmo 19 dice que Dios se revela al mundo por Su obra. A través de la revelación natural, la existencia de Dios es dada a conocer a cada persona en la tierra. Así, la obra revela algo sobre el que hace el trabajo. Expone los rasgos de carácter, motivaciones, habilidades, capacidades y personalidad subyacentes. Jesucristo hizo eco de este principio en Mateo 7:15-20 cuando declaró que los árboles malos producen sólo frutos malos y los árboles buenos sólo frutos buenos. Isaías 43:7 indica que Dios creó al hombre para Su propia gloria. En 1 Corintios 10:31 leemos que, hagamos lo que hagamos, debe ser para Su gloria. El término glorificar significa “dar una representación precisa”. Por lo tanto, el trabajo realizado por los

cristianos debe dar al mundo una imagen precisa de Dios en justicia, fidelidad y excelencia.

La caída del hombre en Génesis 3 generó un cambio en la naturaleza del trabajo. En respuesta al pecado de Adán, Dios pronunció varios juicios en Génesis 3:17-19, el más grave de los cuales es la muerte. Sin embargo, la mano de obra y los resultados del trabajo figuran centralmente en el resto de las sentencias. La tierra se volvió maldita por causa de la desobediencia del hombre. El trabajo llegó a ser difícil. La idea de trabajar se utiliza, implicando el reto, dificultad, agotamiento y lucha. El trabajo mismo aún estaba bien, pero el hombre debe esperar que se realice por “el sudor de su rostro”. Asimismo, el resultado no siempre será positivo. Aunque el hombre comerá las plantas del campo, el campo también producirá espinos y cardos. El esfuerzo y el trabajo duro no siempre serán recompensados de la manera que el trabajador espera o desea.

También se observa que el hombre comería de los productos del campo, no del jardín. Un jardín es un símbolo de un paraíso terrenal hecho por Dios como un recinto seguro. Los jardines también simbolizan la pureza y la inocencia. La tierra o el campo, por el contrario, representa un espacio sin límites y sin protección, un énfasis en la pérdida de la inhibición, y la mundanalidad.

Por lo tanto, el ambiente del trabajo puede ser hostil, especialmente para los cristianos (Génesis 39:1-23; Éxodo 1:8-22; Nehemías 4).

Se dice que el hombre tiene tres necesidades básicas en la vida: amor, propósito y significado. Muchas veces, los seres humanos intentan encontrar propósito y significado en el trabajo mismo. En Eclesiastés 2:4-11, Salomón detalla su búsqueda del significado en una variedad de proyectos y obras de todo tipo. Aunque el trabajo trajo algún grado de satisfacción en la realización, su conclusión fue: “Miré yo luego todas las obras que habían hecho mis manos, y el trabajo que tomé para hacerlas; y he aquí, todo era vanidad y aflicción de espíritu, y sin provecho debajo del sol”.

Otros principios bíblicos críticos en relación con el trabajo son:

- El trabajo se realiza no sólo para beneficiar al trabajador, sino también a otros (Éxodo 23:10-11; Deuteronomio 15:7-11; Efesios 4:28).

- El trabajo es un don de Dios para Su pueblo, y será bendecido (Salmo 104:1-35; 127:1-5; Eclesiastés 3:12-13; 5:18-20; Proverbios 14:23).
- Dios equipa a Su pueblo para su trabajo (Éxodo 31:2-11).

Ha habido mucho debate recientemente sobre las obligaciones y responsabilidades sociales hacia los desempleados, sin seguro y sin educación en la sociedad. Es interesante notar que el sistema bíblico del bienestar era un sistema de trabajo (Levítico 19:10; 23:22). La Biblia es dura en su condena de la pereza (Proverbios 18:9). Pablo deja abundantemente claro la ética cristiana del trabajo: “porque si alguno no provee para los suyos, y mayormente para los de su casa, ha negado la fe, y es peor que un incrédulo” (1 Timoteo 5:8).

Además, la instrucción de Pablo a otra iglesia con respecto a quienes preferían no trabajar era “que os apartéis de todo hermano que ande desordenadamente, y no según la enseñanza que recibisteis de nosotros” (2 Tesalonicenses 3:6). Y luego dice, “Porque también cuando estábamos con vosotros, os ordenábamos esto: **SI ALGUNO NO QUIERE TRABAJAR, TAMPOCO COMA** (2 Tesalonicenses 3:10). En cambio, Pablo instruye a quienes habían estado ociosos, “A los tales mandamos y exhortamos por nuestro Señor Jesucristo, que trabajando sosegadamente, coman su propio pan” (2 Tesalonicenses 3:12).

Aunque el diseño original de Dios para el trabajo fue pervertido por el pecado, **DIOS RESTAURARÁ EL TRABAJO** algún día sin las cargas que introdujo el pecado (Isaías 65:17-25; Apocalipsis 15:1-4; 22:1-11). Hasta el día cuando el cielo nuevo y la tierra nueva se establezcan en su lugar, la actitud cristiana debe reflejar la de Jesucristo: “Jesús les dijo: Mi comida es que haga la voluntad del que me envió, y que acabe su obra” (Juan 4:34).

COMENTARIO DEL HERMANO HENRY

EL DIOS PADRE ES EL PRIMER TRABAJADOR Y ARQUITECTO SUPREMO del universo ya que fue él quien decidió crearlo y por su voluntad existen todas las cosas Apocalipsis capítulo 4 verso 11 , el Dios padre fue el que diseño el universo para luego entregar su obra creadora a su hijo el Mesías Jesús para que él la

efectuará es decir para que lo hiciera realidad, de la misma manera que un arquitecto diseña una casa y luego entrega los planos constructivos al obrero maestro para que él las efectúe , por lo tanto **EL MESÍAS JESÚS FUE EL MEDIO** por el cual el Dios padre creo todas las cosas .

Primera de Corintos capítulo 8 versículo 6 y Hebreos capítulo 1 Versículo del 1 al 2.

Dios padre le propuso a su hijo el Mesías Jesús el crear un tercer trabajador el cual trabajaría de jardinero en el huerto del Edén , el Mesías Jesús efectuó la propuesta del Dios padre y creo al hombre a la imagen y semejanza de los dos, sin embargo el hombre al desobedecer el mandamiento que IEVE Dios le dio de no comer del árbol del conocimiento del bien y del mal, cosechó terribles consecuencias ya que sembró desobediencia , por lo tanto la vejez, la enfermedad y la muerte son consecuencias que el hombre mismo busco.

Esto es lo único que descubrí: que Dios hizo sencillo al hombre, **PERO EL HOMBRE MISMO SE BUSCA INFINITAS COMPLICACIONES.**

Eclesiastés 7:29 (CAB)

Dios no condenó al hombre a trabajar duro hasta la muerte para poder comer, **SINO QUE EL HOMBRE SE CONDENÓ A SÍ MISMO AL DESOBEDECER EL MANDATO DIVINO**, y por eso Dios expulsó del jardín del Edén al hombre y a su esposa, y puso al hombre a cultivar la tierra de donde había sido formado.

Por eso Dios los expulsó del jardín de Edén, y puso al hombre **A CULTIVAR LA TIERRA DE DONDE HABÍA SIDO FORMADO.**

Génesis capítulo 3 verso 23

COMENTARIO DEL TEXTO BÍBLICO

IEVE Dios expulsó a Adán y Eva del jardín del Edén debido a su desobediencia , y fíjese lo que dice el texto **Y PUSO AL HOMBRE A CULTIVAR LA TIERRA DE DONDE HABÍA SIDO FORMADO**, esto no significa de ninguna manera que IEVE Dios condenara al hombre a trabajar duro bajo el sol hasta morir para poder comer , sino que simplemente IEVE Dios le mostró a Adán su nuevo puesto de trabajo de la

misma manera que un empleador le muestra el nuevo puesto de trabajo a su empleado contratado.

Veamos ahora el horrible significado de la palabra TRABAJO

La palabra **TRABAJO** proviene de latín “tripalium”, el cual era un instrumento compuesto por tres estacas (tri – tres, palus – estaca) utilizado originalmente para inmovilizar animales durante procedimientos veterinarios, y más sombríamente, como un dispositivo de **TORTURA** para humanos. La antigua Roma, el “tripalium” era utilizado para sujetar y **TORTURAR** a los esclavos o criminales, de ahí, la asociación del término con el sufrimiento y el esfuerzo que se transfirió al concepto de **LABOR FÍSICA** ardua y extenuante. Con el tiempo, la palabra evolucionó en latín vulgar como “tripaliare”, que significaba **TORTURAR** o infligir sufrimiento, lo que se transformó en “**TRABAJAR**” en español, “travailler” en francés y “trabalhar” en portugués, como el significado general de **TRABAJAR**, especialmente en contextos que implican **ESFUERZO FÍSICO O MENTAL**.

Cómo podemos ver la palabra **TRABAJO** proviene del latín “tripalium” el cual era un instrumento de tortura utilizado en la antigua Roma para torturar esclavos y criminales hasta la muerte, dicha palabrita evolucionó con el tiempo y se transformó en la palabra española la cual todos conocemos y que es **TRABAJAR**.

Antes de la caída del hombre el trabajo no era una maldición, sin embargo hoy en día algunas personas **VEN AL TRABAJO COMO UNA MALDICIÓN Y UNA TORTURA DEBIDO A LO PESADO Y TEDIOSO QUE ES**, otros en cambio ven al trabajo como una bendición ya que gracias a ese trabajo pueden llevar el pan a la mesa, a pesar de lo duro que sea ese trabajo.

El trabajo duro es la consecuencia de la desobediencia del hombre en el Edén, el trabajo en sí no es malo lo malo es tener que trabajar en algo que no te gusta y que odias, no hay nada más lindo que trabajar en lo que te gusta y vivir de ello pero como vivimos en una tierra maldita, tienes que trabajar en lo que te toca y no en lo que te gusta, no solo porque la tierra esté maldita sino porque la misma necesidad de alimentarte te obliga a trabajar en lo que sea y si no trabajas te mueres de hambre, aunque no es fácil conseguir un trabajo debido al desempleo lo cual es una consecuencia de la alta tasa de natalidad es decir del alto crecimiento demográfico, la natalidad es un gran negocio para las élites mundiales porque mientras más personas nacen más manos de obra barata hay y más bajan los sueldos, entre más personas en el mundo menos puestos de trabajo y entre

menos puestos de trabajo más demanda de desempleados y entre mayor demanda de empleados menor es la paga para todos , ese es el juego los Poderosos jugar con los menos favorecidos, el éxito capitalista es hacer que el ser humano desee ser útil para que sirva al Sistema.

Una vez que encuentras trabajo tienes que aguantar a tus jefes , a tus compañeros de trabajo, aguantar horas extras etcétera Y cambiar tres cosas de Gran valor las cuales son tu cuerpo, tu mente y tu tiempo de vida por una determinada cantidad de dinero para que con ese dinero puedas acceder a los recursos que la Naturaleza te da gratis , esta es la absurda realidad que vivimos cambiamos tres cosas de valor incalculable por un simple pedazo de papel que no tiene ningún valor, y a ello dedicamos toda nuestra existencia.

Yo creo que el trabajo es una bendición porque gracias a ese trabajo uno puede llevar el pan a la mesa honradamente , pero a la vez **ES UNA MALDICIÓN Y UNA TORTURA PORQUE TIENES QUE LEVANTARTE BIEN TEMPRANO PARA IR A UN LUGAR EN DÓNDE VAS A SUFRIR EXPLOTACIÓN**, está absurda realidad programada que vivimos es debido a lo que dijo e hizo John D. Rockefeller , y qué fue lo que dijo John D. Rockefeller? No quiero una nación de pensadores , sino una nación de **TRABAJADORES**, y que fue lo que hizo? Implementó el Sistema educacional es decir lo puso en funcionamiento, y gracias a él hoy en día tenemos un Sistema que es fundamentalmente corrupto, un sistema Anti educativo, Gracias a John D. Rockefeller la mayoría de seres humanos son esclavos de un Sistema que los explota.

Sin embargo hay seres humanos con mínimo o alto nivel de Conciencia incluyendo yo también los cuales no estamos de acuerdo con lo que está establecido sino todo lo contrario ya que en este Sistema hay mucha **INSEGURIDAD, MUCHA DELINCUENCIA, UNA ALTA TASA DE DESEMPLEO** debido al **ALTO CRECIMIENTO DEMOGRÁFICO, MUCHA CORRUPCIÓN Y MUCHA DESIGUALDAD** y difícilmente se puede sobrevivir así, por esas razones es que nosotros deseamos **DESTRUIR LO VIEJO** para construir algo nuevo, pero lamentablemente ese deseo jamás se hará realidad, jamás habrá una Revolución mundial para una transformación global , por lo que no tenemos otra opción más que aceptar y enfrentar esta absurda realidad. Pero mientras vivamos en este Sistema los que estamos despiertos viviremos y moriremos abrazados a nuestras ideas, yo viviré y moriré abrazado a mí idea es decir a mi pensamiento el cual es de que todos los recursos deberían ser **TOTALMENTE GRATUITOS** ya que la madre naturaleza siempre nos ha dado todo gratis, y el trabajo debería ser algo **APASIONANTE** y no algo tedioso y aburrido.

Normalmente los seres humanos solemos trabajar para satisfacer nuestras necesidades básicas y especialmente la necesidad de alimentarnos ya que el hambre es una necesidad física muy fuerte la cual **NOS OBLIGA A BUSCAR EL PAN** de cada día, y si no trabajamos no comemos ya que no tenemos el dinero para comprar la comida y si no comemos enfermaremos y no tendremos una buena salud para poder trabajar, por eso es que la salud es lo primordial **YA QUE SIN SALUD NO PODEMOS HACER ABSOLUTAMENTE NADA.**

Tenemos que trabajar sí o sí , pero debido a que poco o nada de trabajo hay, no nos queda más que trabajar en dónde sea y de lo que sea para poder subsistir , debemos seguir el ejemplo del mesías Jesús el cual también trabajo cuando estaba en la tierra , leamos el texto bíblico;

¿No es éste **EL CARPINTERO**, hijo de María, hermano de Jacobo, de José, de Judas y de Simón? ¿No están también aquí con nosotros sus hermanas? Y se escandalizaban de él.

Marcos 6:3)

¿No es éste el hijo **DEL CARPINTERO**? ¿No se llama su madre María, y sus hermanos, Jacobo, José, Simón y Judas?

Mateo 13:55

Cómo podemos ver el Mesías Jesús trabajo de carpintero junto a su padre humano José el cual ejercía el oficio de carpintería , por lo tanto el Mesías Jesús es un gran ejemplo a seguir.

El apóstol Pablo también trabajo junto a Aquila y Priscila haciendo tiendas ya que ese era el oficio de ellos, leamos el texto bíblico;

Después de estas cosas, Pablo salió de Atenas y fue a Corinto. Y halló a un judío llamado Aquila, natural del Ponto, recién venido de Italia con Priscila su mujer, por cuanto Claudio había mandado que todos los judíos saliesen de Roma. Fue a ellos, y como era del mismo OFICIO, se quedó con ellos, **Y TRABAJABAN JUNTOS, PUES EL OFICIO DE ELLOS ERA HACER TIENDAS.**

Hechos 18:1-3

El apóstol Pablo también es un gran ejemplo a seguir, aunque no todos seguían su ejemplo ya que en la iglesia que está en tesalónica había algunos hermanos los cuales habían estado ociosos y no querían trabajar , el apóstol Pablo instruyó a esos hermanos diciéndoles que SI **ALGUNO NO QUIERE TRABAJAR, TAMPOCO COMA.** (2 Tesalonicenses 3:10) Lo cual es muy cierto ya que si una persona no trabaja, no come y debido a eso puede enfermarse , esta expresión también es muy utilizada por la sociedad para exhortar a los ociosos que no quieren o no les gusta trabajar, el apóstol Pablo les exhorta en el nombre del Mesías Jesús a los hermanos ociosos de tesalónica a que trabajando tranquilamente coman su propio pan. (2 Tesalonicenses 3:12)

3

LOS CREYENTES TENDRÁN TRABAJOS CELESTIALES



[Veamos este comentario el cual he tomado de GOTQUESTIONS PREGUNTAS DE LA BIBLIA CONTESTADAS.](#)

Pregunta

¿Vamos a trabajar / tendremos empleo en el cielo?

Respuesta

El cielo es un lugar donde los creyentes “descansarán de sus trabajos” (Apocalipsis 14:13), pero muchos se sorprenden al descubrir que **EN EL CIELO, O LA VIDA ETERNA, TAMBIÉN TRABAJAREMOS**. Tendremos tareas que realizar. En la Nueva Jerusalén, el Cordero está en el trono y “**SUS SIERVOS LE SERVIRÁN**” (Apocalipsis 22:3). La idea de que el cielo es un lugar donde descansamos en las nubes, tocando el arpa, no proviene de la Biblia.

La idea de trabajar en el cielo puede resultar desagradable para algunos, especialmente para aquellos que han pasado sus vidas en la rutina laboral. **PERO EL “TRABAJO” EN EL CIELO** será muy diferente a nuestro trabajo acostumbrado en este mundo. **NUUESTRO TRABAJO EN LA ETERNIDAD SERÁ SIMPLEMENTE SERVIR AL SEÑOR**. Y estaremos en un ambiente perfecto.

DIOS NOS CREÓ PARA TRABAJAR. Desde el principio, **LOS HUMANOS FUERON DISEÑADOS POR EL SEÑOR PARA TRABAJAR**; incluso antes de la caída, Adán tenía un trabajo, ya que Dios lo colocó en el jardín “para que lo labrara y lo guardase” (Génesis 2:15). **LAS MUJERES TAMBIÉN FUERON DISEÑADAS PARA TRABAJAR**, ya que Dios creó a Eva para ser la “**AYUDA IDÓNEA**” de Adán (Génesis 2:20). Antes de la caída, el trabajo que Dios le dio a Adán y Eva era gratificante, revitalizante y les daba un sentido de propósito. Solo después de la llegada del pecado en el mundo es que el trabajo del hombre se volvió difícil (Génesis 3:17–19). Así que, aunque el trabajo es bueno, el “trabajo con dolor” que experimentamos hoy en día es el resultado de vivir en un mundo caído.

Incluso en nuestro mundo pecaminoso, el trabajo es honroso y aún tiene la capacidad de brindar propósito y satisfacción. El problema es que muchas cosas pueden interponerse en el disfrutar de un trabajo: problemas interpersonales, mala gestión, exigencias poco realistas, fatiga física o mental, etc. En cambio, el trabajo en el cielo será agradable y satisfactorio. No habrá conflictos interpersonales, expectativas poco realistas, fatiga, y tendremos al Gerente perfecto.

Otra razón por la que creemos que trabajaremos en el cielo es que Dios se describe a Sí mismo como un trabajador. Cuando los fariseos le preguntaron por qué, en su opinión, estaba violando el sábado, Jesús respondió: “**MI PADRE HASTA AHORA TRABAJA, Y YO TRABAJO**” (Juan 5:17). La idea de que los hijos de Dios trabajen en el cielo no debería sorprendernos, ya que el Señor mismo trabaja, y “seremos semejantes a él, porque le veremos tal como él es” (1 Juan 3:2).

LOS CREYENTES TENDRÁN TRABAJOS EN EL CIELO, al igual que los ángeles tienen tareas especiales que realizan en adoración y alabanza. Los ángeles son “ministros” que cumplen la voluntad de Dios (Hebreos 1:7). El ángel que habló con Juan se llamó a sí mismo “consiervo tuyo” (Apocalipsis 22:9). No hay ángeles sin trabajo en el cielo, y tampoco habrá santos sin trabajo.

En nuestro mundo actual, tenemos este mandato: “Y todo lo que hagáis, hacedlo de corazón, como para el Señor y no para los hombres” (Colosenses 3:23). El trabajo que los cristianos realicen en el cielo tendrá el mismo objetivo: ser un acto de adoración que glorifique al Señor. La diferencia será que, en la eternidad, el trabajo que Dios ha preparado para nosotros será instantáneamente gratificante, constantemente refrescante y perfectamente adecuado para lo que fuimos creados.

COMENTARIO DEL HERMANO HENRY

Cómo podemos ver **LOS CREYENTES TRABAJARÁN EN EL TERCER CIELO** y su trabajo será **SERVIR AL SOBERANO DEL UNIVERSO**, en la tierra los creyentes también **TRABAJAN PARA EL DIOS PADRE** y su trabajo es hacer **LA VOLUNTAD DEL DIOS PADRE Y OBEDECER AL MESÍAS JESÚS**, sin embargo en la tierra los creyentes tienen que lidiar con el poco tiempo que suelen tener debido a sus ocupaciones laborales y además tienen que soportar muchas pruebas y tentaciones, en cambio el trabajo en el tercer cielo será totalmente diferente ya que ahí no tendrán que lidiar con ningún obstáculo que les impida trabajar para el Dios padre y no tendrán que soportar más las pruebas y las tentaciones, el trabajo Celestial será infinitamente mejor que el trabajo terrenal el cuál es súper pesado además de peligroso.

CONCLUSIÓN

El trabajo tiene su origen en Dios padre ya que fue el quien primero empezó a trabajar diseñando el universo, seguidamente el Dios padre entrego su obra creadora al segundo Dios que es el Mesías Jesús par” que él la efectuara , el Dios padre le propuso a su hijo crear un tercer trabajador el cual fue Adán, pero Adán se complicó la vida al desobedecer el mandamiento que Dios le dio y debido a eso la tierra se volvió maldita y el trabajo difícil, y aunque el trabajo es bueno porque gracias a ese trabajo uno puede llevar el pan a su mesa honradamente también es una maldición debido a que uno madrug a sufrir explotación , esta es la dura realidad con la cual todos tenemos que lidiar día a día , pero llegará un día en que toda explotación e injusticia se terminará para siempre y los creyentes vivirán trabajando solamente para el Dios padre y su hijo el Mesías Jesús en el gran Reino Celestial.

FIN DEL ESTUDIO BÍBLICO